

Comparten cientos de recuerdos y anécdotas. La micro “rompehuesos” y el burrito que transportaba agua son parte de la historia de Quilpué y especialmente de aquellos barrios más antiguos como son los correspondientes a las juntas de vecinos Phillips y Harold Turner.

La zona poniente de Quilpué está definida desde el año 2014 como zona prioritaria en los procesos de recuperación de barrios del Ministerio de Vivienda y Urbanismo que identifica sectores que comparten identidades, topografía y vulnerabilidades urbanas y sociales.

Anuncio Patrocinado

Bajo esta priorización es que el denominado barrio “Dos Quebradas” que une a ambas juntas de vecinos, fue postulado al concurso Programa Recuperación de Barrios 2022 que fue seleccionado para la respectiva intervención.

La alcaldesa Valeria Melipillan llegó hasta el sector para entregar la buena noticia a los vecinos y vecinas y destacó la cohesión social que caracteriza a este barrio.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Son dos juntas de vecinos que se destacan por la gestión vecinal, por el trabajo que tienen en el levantamiento de proyectos (...) Como la mayoría sabe, este programa es un plan de

inversión que trae avances concretos, pero la gracia que tiene es que pone en el centro a los vecinos en la planificación de esos avances, los obliga a conversar, a deliberar, a tomar decisiones, a ver cuál será el plan de inversión que se va a desarrollar en el sector y cuáles son las mejoras que se van a implementar. Es un trabajo de 3 años donde el municipio va a estar de la mano con las agrupaciones vecinales y donde efectivamente va a haber una inversión de cerca de 850 millones de pesos para mejoras en el barrio.”

Sandra Oyarce, presidenta de la junta de vecinos nº11 Phillips, se refirió a algunas de las principales necesidades que tiene la comunidad.

“Tenemos harts sueños, yo llevo más de 15 años en la junta de vecinos y una de las cosas que siempre hemos necesitado es una sede social (...) yo lo que veo es a mi junta de vecinos, veo una plaza en un lugar donde no tenemos nada de áreas verdes; en este momento el terreno está lleno de pasto y nunca hemos podido construir, y también tenemos harta necesidad en luminaria, calles que son quebradas y no llevan un pavimento normal, hay que hacer escalas y más intervención más que nada económica. Tenemos centro de damas y no tenemos donde reunirnos, entonces eso es como para poder volver a reunirnos como vecinos.”

La seremi Minvu, Belén Paredes, envió sus “*felicitaciones al barrio Dos Quebradas de Quilpué, a sus dirigentes, dirigentas, vecinos y vecinas, niños, niñas y jóvenes que son parte de este sector. Contarles que pronto estaremos en su territorio contándoles cómo, a partir del año 2023, comenzaremos la intervención. Lo más valioso de este programa, y que lo ha hecho uno de los más exitosos dentro de nuestra cartera, es que cuenta con la participación activa de la comunidad, por lo tanto, la invitación es a que los vecinos se sumen a las reuniones, asambleas y actividades, para que, en conjunto, sean ellos, ellas, quienes prioricen las obras que se ejecutarán en el sector y sobretodo podamos potenciar ese tejido social tan valioso en cada uno de estos territorios”.*

Desde la junta de vecinos Harold Turner C-99, Joselyn Jara indica que “*estamos en la cancha del Club Valencia, ellos mismos explicaban que no tienen baño, que es difícil que puedan entrenar porque no están las condiciones, entonces esto nos beneficia a todos a todas y agradecer a la alcaldesa, al equipo que trabaja con ella, a los chiquillos porque han hecho un gran trabajo y fue en corto tiempo, así que se notaron las ganas, el esfuerzo, el empeño, la garra que le pusieron, así que agradecida y feliz que esto se pueda concretar luego y el trabajo en equipo que me encanta.”*

En relación a las intervenciones que ya se evalúan, María Angélica Suazo, directora de la Secretaría de Planificación Comunal del Municipio Abierto, adelantó que se tienen en

consideración *“espacios deportivos, un par de espacios públicos que podemos consolidar para el disfrute de los vecinos, pero lo que más nos llama la atención es una interconexión que no existe y se ha visto truncada por la topografía del sector y que nosotros queremos viabilizar a través de encuentros o intersticios que podemos generar a través de sendas peatonales, escaleras, etc.”*

La intervención concreta en el barrio se iniciará el 2023 y se extenderá por tres años durante los cuales se trabajará en el Plan Maestro y cartera de obras que se gestiona con el programa y donde vecinos y vecinas podrán proponer y priorizar con miras a diseñar en conjunto el barrio que siempre soñaron.

y tú, ¿qué opinas?